

多摩市立瓜生小学校

瓜 生 小 だ よ り





学ぶ喜びのある学校

令和6年度10月号 令和6年10月1日

「素敵」です。6年生!

校長 池田 泰章

これまでの暑さが少しずつなくなり、朝晩、涼しいと感じる季節になってきました。蝉の声もいつしか聞こえなくなり、代わりに虫の声が聞こえ始めています。

4月に行われた小学6年生と中学3年生による「令和6年度全国学力・学習状況調査」は、全国209万人の小中学生を対象として実施されました。小学校では「国語」「算数」を行いましたが、本校の平均正答率は、どちらの教科も東京都や全国を上回ることができました。

また、同時に実施されました「児童質問調査」のアンケートから、子供たちの考えがよく分かる項目を抜き出してみました。カッコ内は、本校の6年生が、質問項目に対して肯定的な考えをもった割合となります。

- ・自分には、よいところがあると思いますか。(88.9%)
 - ・先生は、あなたのよいところを認めてくれていると思いますか。(96.3%)
 - ・人が困っているときは、進んで助けていますか。(100%)
 - ・人の役に立つ人間になりたいと思いますか。(100%)
 - ・学校に行くのは楽しいと思いますか。(92.6%)
 - ・普段の生活の中で、幸せな気持ちになることはありますか。(92.5%)
 - ・地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか。(85.1%)

この結果は、東京都や全国の調査結果と比較して、すべて高い数値となっています。「素敵」な6年生をこれからも応援していきます。

先月中旬より、児童が安心できる居場所として、新たに「さぽうとるうむ」を開設しました。すでに保健室隣に「ほっとるうむ」がありますが、その隣の教室に「永山第二学童クラブ」「諏訪南学童クラブ」のご協力を得て、職員を配置していただくこととなりました。開室日数や時間に限りはありますが、校内に子供たちが安心できる居場所が増えることは、大変有り難く思っております。

子供たちの登下校や帰宅後の安全についてのお願いがあります。地域・保護者の皆様のお陰で、子供たちは、不審者や交通事故の被害もなく安全に過ごしております。これからさらに秋も深まり、寒さはもちろん、夕暮れ時も早くなります。市の「夕やけチャイム」は、10月までは17:00(11/1~3/3 1 は 1 6:00)になります。学校では、暗くならないうちに帰宅するように子供たちには指導しております。交通事故や災害に巻き込まれないように、ご家庭や地域でも声掛けをよろしくお願いいたします。

今後も、地域・保護者の皆様には、本校の教育活動に対する深いご理解と温かい ご協力を心よりお願いいたします。